

**Von:** Conredel, Kathrin [<mailto:conredel@caritas-luenen.de>]  
**Gesendet:** Donnerstag, 27. September 2018 11:32  
**An:** Grygiel.14, Claudia  
**Cc:** Benstein, Hans-Peter  
**Betreff:** Neuer Stellvertreter für den Seniorenbeirat

Sehr geehrte Frau Grygiel,

wie soeben mit Frau Kestermann-Kuschke besprochen, möchten wir Ihnen unseren neuen Stellvertreter für den Seniorenbeirat der Stadt Lünen nennen. Herr Haverkamp hat aus gesundheitlichen Gründen sein Amt niedergelegt.

Neuer Stellvertreter für Herrn Hans-Georg Schlienkamp ist

Herr Franz Kappelhoff

Sollten Sie noch weitere Informationen benötigen, lassen Sie mich dies bitte wissen.

Sonnige Grüße  
Kathrin Conredel  
Assistentin des Vorstandes



Caritasverband Lünen-Selm-Werne e. V.  
Graf-Adolf-Str. 23-25  
44534 Lünen

Telefon: 02306 7004-17  
Fax: 02306 7004-40  
E-Mail: [conredel@caritas-luenen.de](mailto:conredel@caritas-luenen.de)  
Internet: [www.caritas-luenen.de](http://www.caritas-luenen.de)

Vorsitzender des Vorstandes: Hans-Peter Benstein  
Amtsgericht Dortmund, Registernummer VR 20298

Haftungsbeschränkungen:

Diese Nachricht und etwaige Anhänge enthalten vertrauliche Informationen und sind ausschließlich für den Adressaten bestimmt. Die Nachricht wurde von uns mit Sorgfalt erstellt. Dennoch schließen wir die rechtliche Verbindlichkeit aus, da im E-Mail-Verfahren übermittelte Nachrichten durch Dritte verändert oder verfälscht werden können. Der Gebrauch durch Dritte ist nicht gestattet. Sollten Sie nicht der richtige Adressat sein, bitten wir Sie uns zu informieren und die Nachricht zu löschen. Vielen Dank!